



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/43/99

S/19452

26 de enero de 1988

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo tercer período de sesiones
CUESTION DE PALESTINA
LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo tercer año

Carta de fecha 25 de enero de 1988 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente de Malasia ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de transmitir adjunta una declaración emitida por Malasia con respecto a los continuos actos de violencia que lleva a cabo Israel contra la población civil en los territorios ocupados. Tengo el honor asimismo de solicitar que haga distribuir la declaración como documento oficial de la Asamblea General, en relación con los temas titulados "Cuestión de Palestina" y "La situación en el Oriente Medio", y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) YUSOF M. Hitam
Embajador Extraordinario
y Plenipotenciario

ANEXO

Declaración de fecha 15 de enero de 1988 emitida por Malasia sobre los continuos actos de violencia en los territorios ocupados

El Gobierno de Malasia está consternado ante las atrocidades que perpetró el régimen de Tel Aviv en pos de sus ambiciones. Desafiando la opinión mundial y las resoluciones de las Naciones Unidas, ese régimen prosigue su política implacable de represión brutal contra palestinos inocentes e inermes en los territorios ocupados. Las atrocidades y las matanzas que Israel inflige han cobrado nuevas proporciones más horrorosas.

La responsabilidad de los disturbios en Gaza y la Ribera Occidental recae plenamente sobre el régimen de Tel Aviv, que está sometiendo a los palestinos a una opresión política y económica sistemática. Demuestra la falta de consideración de Israel el hecho de que, después de casi 40 años de haber sido desplazados, los palestinos aún tienen que vivir como refugiados en su propia tierra. Una vez más Malasia condena firme y enérgicamente al régimen de Tel Aviv por sus crímenes horribles contra el pueblo de los territorios ocupados y lo exhorta a que cumpla inmediatamente las normas internacionales, así como a que respete el derecho inalienable de los palestinos a tener una patria.

El Gobierno y el pueblo de Malasia se compadecen plenamente de la difícil situación de los palestinos, valeroso pueblo despojado de su patria. Como expresión de nuestro apoyo y solidaridad, en el Ministerio de Relaciones Exteriores (Wisma Putra) se está estableciendo un fondo especial para los palestinos en los territorios ocupados, para el cual se pide a los malasios que hagan donaciones generosas a fin de ayudar a nuestros hermanos palestinos en esta hora de graves sufrimientos y dificultades. Los cheques se pueden extender a favor de "Tabung Rakyat Palestine".
